

Bapaume

 VILLEDEBAPAUME

 BAPAUME_OFFICIEL

BAPAUME.FR



Meilleurs
VŒUX

26
Deux mille

Continuons à bâtir une ville accueillante et solidaire

RÉTROSPECTIVE



LES ACTUALITÉS



À VENIR



SOMMAIRE

Cérémonie des voeux 2026.....	3
Ce qu'il faut retenir.....	4-5
Bapaume : Une ville au service de tous.....	5-6
Inauguration de la maison des pèlerins	7
Spectacle de Noël.....	8
Noël d'Artois.....	9-10
Réveillon de la Saint Sylvestre.....	11
Les actualités.....	12-15
Acteurs économiques.....	13-14
Travaux, sécurité et responsabilité.....	16
Infos pratiques, numéros utiles et d'urgence.....	17
Évènements à venir.....	18
Chronique état-civil 2025.....	19



Inauguration de la maison des pèlerins



Spectacle de Noël



Noël d'Artois 2025



Soirée de la Saint Sylvestre



Cérémonie des voeux 2026

CÉRÉMONIE DES VOEUX

2026



La cérémonie des vœux a été l'occasion de rappeler que l'action municipale repose avant tout sur un travail collectif. Dans un contexte parfois difficile, la Ville de Bapaume a pu compter sur l'engagement constant de nombreux acteurs, au service de l'intérêt général et du quotidien des habitants.

Les remerciements ont d'abord été adressés aux adjoints et conseillers municipaux, pour leur implication, leur solidarité et la qualité du travail mené ensemble tout au long du mandat. Malgré les épreuves traversées, l'esprit d'équipe et le respect mutuel ont permis de faire avancer les projets.

Une reconnaissance toute particulière a également été exprimée envers les agents municipaux, qu'ils soient administratifs, techniques, scolaires ou affectés aux équipements municipaux. Leur disponibilité, leur professionnalisme et leur sens du service public sont essentiels au bon fonctionnement de la commune. Les services de proximité et les référents de quartier jouent également un rôle précieux auprès des habitants.

La Ville s'appuie aussi sur des partenariats solides avec les administrations, les établissements publics, les forces de sécurité et de secours. Gendarmerie, sapeurs-pompiers, établissements scolaires, hospitaliers et sociaux contribuent chaque jour à la sécurité, à la santé et à la qualité de vie sur le territoire.

Les associations et leurs bénévoles ont été chaleureusement salués pour leur dynamisme et leur engagement. Qu'elles soient culturelles, sportives, solidaires ou festives, elles participent pleinement à l'animation de la ville et au lien social. Leur investissement est indispensable à la vitalité de Bapaume.

Enfin, les habitants eux-mêmes ont été remerciés pour leur implication, leur sens civique et leur attachement à la commune. Par leurs initiatives, leur participation à la vie locale et leur confiance, ils contribuent à faire de Bapaume une ville vivante, solidaire et accueillante.

CE QU'IL FAUT RETENIR

Merci à la famille PONCHAUT Cassandra, Jacky et Jean-Michel pour la prestation musicale



L'année 2025 s'achève, laissant derrière elle une période dense, exigeante, mais profondément structurante pour la ville de Bapaume. La cérémonie des vœux 2026 a été l'occasion de dresser un bilan des actions menées et de mesurer le chemin parcouru au cours des douze derniers mois.

Le bilan 2025 illustre avant tout un travail collectif et une action municipale profondément ancrée dans la proximité et la responsabilité. Chaque décision, chaque initiative, a été guidée par un souci permanent de qualité de vie et de cohésion sociale. De nombreux projets structurants ont ainsi été menés à bien, allant de la rénovation des espaces publics à l'amélioration des équipements scolaires et sportifs, en passant par le soutien aux associations et le développement économique local. Ces réalisations traduisent l'attachement de la ville à son territoire et à ses habitants, tout en renforçant son dynamisme et son attractivité.

Au-delà des chantiers visibles, l'année 2025 a également été celle de la réflexion et de la préparation

pour l'avenir. La municipalité a poursuivi ses efforts pour anticiper les besoins futurs, renforcer la transition écologique, promouvoir l'innovation dans les services publics et favoriser l'inclusion et la solidarité. Ces orientations témoignent d'une volonté forte de conjuguer développement durable et qualité de vie, dans un esprit de responsabilité collective.

Enfin, cette année a rappelé l'importance de la confiance et de la participation citoyenne. La mobilisation des Bapalmoises et des Bapalmois, leur engagement associatif, leur contribution aux

projets locaux, sont autant de forces qui enrichissent notre ville et nourrissent l'action municipale. C'est dans le dialogue et la coopération que l'on peut construire une ville où il fait bon vivre, apprendre, travailler et partager.

L'année 2026 s'annonce ambitieuse et pleine de défis, mais aussi de promesses. Avec l'énergie, l'implication et la créativité de tous, Bapaume continuera de progresser, de se réinventer et de se préparer aux enjeux de demain, toujours au service de l'intérêt général et du bien-être de chacun de ses habitants.





Tourisme, image et rayonnement



Sécurité, santé et services à la population



Bapaume bénéficie d'un dynamisme économique remarquable pour une commune de sa strate. Entre 2014 et 2024, ce sont près de 200 entreprises qui ont été créées sur le territoire du Sud Artois, un chiffre qualifié d'exceptionnel.



Même si la compétence économique relève de la communauté de communes, la ville agit fortement par l'aménagement urbain, la rénovation des logements en centre-ville et le soutien aux initiatives locales. Le programme « Entreprendre en Sud Artois », les conventions avec les chambres consulaires et la présence d'un manager commercial renforcent l'attractivité du territoire.

L'instauration du chèque cadeau intercommunal, représentant 50 000 euros, constitue également un levier concret pour soutenir le commerce local et encourager la consommation de proximité.

Une aire de camping-cars performante

L'aire de camping-cars, gérée par Camping Car Park, affiche des résultats remarquables pour l'année 2025 :

- 7 000 touristes accueillis (environ 20 touristes par jour)

- 2 803 camping-cars

130 000 € de retombées économiques pour le commerce local.

Fleurissement et cadre de vie

Le fleurissement de la ville, porté par l'engagement des habitants, contribue à l'image accueillante de Bapaume. Cette démarche a été récompensée par le **Bouquet d'Or**, décerné par le jury national du label **Villes et Villages Fleuris**.

BAPAUME : UNE VILLE AU SERVICE DE TOUS



MOBILITÉS ET STATIONNEMENT : FACILITER LE QUOTIDIEN

Une étude approfondie menée par les élus autour de la mairie a permis d'objectiver un sujet souvent sensible : le stationnement. Dans un rayon de 300 mètres, près de 500 places sont aujourd'hui disponibles, offrant un accès facilité aux commerces, aux services publics et aux équipements du centre-ville. Si des améliorations restent toujours possibles, cette étude confirme que Bapaume dispose déjà d'une offre de stationnement adaptée à son échelle.



Cette accessibilité est renforcée par une complémentarité de solutions de mobilité : la navette du marché, en service depuis plusieurs années, le Transport à la Demande à 3 euros, ainsi que les liaisons régionales régulières vers Arras ou Cambrai. Des services parfois méconnus, mais qui offrent aux habitants, notamment aux seniors et aux personnes sans véhicule, une véritable alternative à la voiture individuelle. On note à ce titre 38 allers-retours Bapaume-Arras par la Régie Régionale des Hauts-de-France.

SÉCURITÉ : PRÉVENTION, PARTENARIATS ET TRANQUILLITÉ PUBLIQUE

La sécurité reste une priorité constante pour la municipalité. Grâce à un partenariat étroit et confiant avec la gendarmerie, Bapaume affiche des indicateurs de délinquance parmi les meilleurs de sa catégorie. La signature récente d'un contrat de sécurité « Petite ville de demain » avec la préfecture et la gendarmerie vient renforcer cette coopération.

Au-delà des dispositifs techniques, un travail social de proximité est mené, notamment grâce à l'intervention de l'assistante sociale de la gendarmerie. Les sapeurs-pompiers, dotés d'une caserne moderne, demeurent également des partenaires essentiels de la sécurité et de la protection des habitants.



SANTÉ, SOLIDARITÉ ET ACCOMPAGNEMENT SOCIAL

Si la santé relève principalement de la compétence de l'État, la commune s'engage activement pour maintenir et développer une offre de soins de qualité. La maison de santé pluridisciplinaire, récemment labellisée « France Santé », illustre cette dynamique.



La solidarité reste au cœur de l'action municipale : cantine à 1 euro, soutien aux classes de neige, accompagnement des familles en difficulté via le CCAS, Les Restos du Cœur ou l'association Les Coquelicots, sans oublier les actions menées en faveur des aînés grâce aux services civiques, au traditionnel repas, à la fête des mères et au voyage du mois de juin.

UNE VILLE ANCRÉE DANS SON HISTOIRE ET OUVERTE SUR LE MONDE

Bapaume s'inscrit dans une histoire riche, façonnée par ses anciens maires et par une continuité républicaine assumée, au service du territoire et de ses habitants. Cet attachement à l'histoire locale nourrit l'action municipale actuelle et s'accompagne d'une ouverture affirmée vers l'extérieur.

Les jumelages avec Moers, Anstruther et les liens entretenus avec Sheffield participent à cette dimension internationale, en particulier pour les jeunes générations. Cette ouverture prendra une résonance particulière en juillet 2026, à l'occasion du 110e anniversaire de la bataille de Serre-les-Puiseux, qui accueillera des délégations étrangères notamment de Sheffield et rappellera l'importance du devoir de mémoire.

VIE ASSOCIATIVE, CULTURE ET ANIMATIONS

Marché de Noël, fête communale, fête de la musique, Halloween, balade gourmande, son et lumière... L'année 2025 a été rythmée par de nombreux événements, témoignant de la vitalité de la vie locale. Ces animations reposent en grande partie sur l'engagement précieux des associations et des bénévoles, que la municipalité tient à saluer.

Pour soutenir cet engagement et faciliter l'accès des jeunes aux activités, une aide de 50 euros par enfant de moins de 18 ans pour s'inscrire dans une association a été mise en place. Un geste concret en faveur du sport, de la culture et du lien social.

Un hommage particulier a également été rendu à Serge Frassaint, président de la société Archéo de Bapaume, pour son engagement et son dévouement au service du patrimoine et de la vie associative locale.



INVESTIR POUR L'AVENIR

L'année 2025 a marqué l'aboutissement de plusieurs projets structurants pour la commune. La reconversion de la caserne Frère, avec la création de 80 logements et l'installation de nouveaux commerces, a contribué à redynamiser le centre-ville et à renforcer son attractivité.

Parallèlement, de nombreux travaux ont été menés : voirie, aménagements de parkings, espaces publics, équipements de sécurité et accueil de nouvelles enseignes, autant d'investissements visibles au quotidien pour les habitants.

L'avenir se prépare également avec des projets ambitieux : la création d'une salle multisports à proximité de la salle Isabelle-de-Hainaut, ainsi que de deux salles d'activités de 250 m² dédiées à la danse, à la gymnastique et aux pratiques douces. Ces équipements répondront aux besoins exprimés par les associations locales et témoigneront de la volonté municipale d'offrir des infrastructures modernes et adaptées. Les projets de la Maison de Santé Pluridisciplinaire et du cinéma ont par ailleurs déjà été évoqués.



RÉTROSPECTIVE

Inauguration de la maison des pèlerins



Samedi 13 décembre 2025 la commune a inauguré la Maison des Pèlerins dans le cadre de son partenariat avec la Via Francigena, itinéraire de pèlerinage européen reliant Canterbury à Rome et traversant le Pas-de-Calais en onze étapes, de Calais à Bapaume.

Cette inauguration s'est déroulée en présence de Monseigneur Olivier Leborgne, évêque d'Arras, qui a confié avoir parcouru l'ensemble des étapes du département, rassemblant à chaque marche plus de 200 pèlerins, témoignant ainsi du dynamisme et de l'attrait croissant de la Via Francigena sur notre territoire.

La commune a également eu l'honneur d'accueillir Monsieur Francesco Ferrari, Président de l'Association Européenne des Chemins de la Via Francigena, soulignant

l'importance de ce projet à l'échelle européenne.

Un moment de convivialité, organisé par la paroisse et les services municipaux dans la salle Jeanne d'Arc, a réuni les participants, les habitants, ainsi que les enfants du groupement scolaire privé et leurs familles ayant pris part à la marche.

L'ouverture de la Maison des Pèlerins constitue une étape majeure pour l'accueil des marcheurs empruntant la Via Francigena et contribue au rayonnement et à l'attractivité de la commune.

La journée s'est conclue par une messe à la bougie célébrée par Monseigneur Leborgne, dans une église comble, offrant un moment de recueillement particulièrement chaleureux et empreint d'émotion.





SPECTACLE DE NOËL À L'ESPACE ISABELLE-DE-HAINAUT

«UN VRAI NOËL PAR MARGAUX DRÉCOURT»

Le samedi 13 décembre, l'Espace Isabelle-de-Hainaut s'est transformé en un véritable royaume enchanté à l'occasion du spectacle de Noël, offrant aux habitants un moment placé sous le signe de la féerie, du partage et de l'émerveillement. Près de 500 spectateurs, adultes et enfants confondus, ont pris place dans la salle pour vivre un moment hors du temps, annonciateur des festivités de fin d'année.

Dès les premières minutes, le public a été plongé au cœur de l'univers magique de Noël.

Dans l'atelier du Père Noël, les lutins s'affairaient joyeusement à l'ouverture des lettres envoyées par les enfants, chantonnant à tue-tête le célèbre Petit Papa Noël. Tout semblait parfaitement orchestré : les jouets étaient prêts, l'ambiance festive bien installée... et pourtant, un nuage de doute est venu assombrir ce tableau idyllique. La lutine de la magie, visiblement préoccupée, laissait planer la menace d'une annulation de Noël. Une intrigue pleine de suspense, ponctuée de rebondissements, qui a captivé petits et grands jusqu'à la dernière scène.

Porté par les artistes et personnages aux talents complémentaires, le spectacle a proposé une succession de tableaux aussi variés qu'appréciés. Magie et grandes illusions originales, numéros de jonglage, chorégraphies dynamiques, chansons entraînantes et touches de comédie se sont enchaînés dans un rythme soutenu, maintenant l'attention du public tout au long de la représentation.

Les décors, les costumes colorés et l'énergie communicative des artistes ont largement contribué à la réussite de ce spectacle, conçu pour divertir tous les âges. En quittant la salle, les spectateurs repartaient avec des étoiles plein les yeux et le sentiment d'avoir partagé un instant privilégié, à la fois festif et fédératrice.

Ce spectacle de Noël restera comme l'un des temps forts de la programmation culturelle de la commune, illustrant la volonté de proposer des événements de qualité, accessibles à tous.



Bapaume Noël d'Artois

du 19 au 21 décembre 2025

Du vendredi 19 au dimanche 21 décembre 2025, la commune a revêtu ses plus beaux habits de fête à l'occasion du Marché de Noël, offrant aux habitants et aux visiteurs trois journées placées sous le signe de la convivialité, du partage et de la magie de Noël. Entre illuminations, animations variées et traditions, cet événement a une nouvelle fois su rassembler toutes les générations.



Les festivités ont débuté le vendredi 19 décembre dans une atmosphère empreinte de douceur et d'émotion. L'église Saint-Nicolas a accueilli deux concerts à la bougie, à 16h00 puis à 19h30, qui ont plongé le public dans une ambiance chaleureuse et intime, parfaitement en accord avec l'esprit de Noël. Ces moments musicaux ont marqué une ouverture tout en élégance et en sensibilité.



En fin d'après-midi, le marché de Noël a ouvert ses portes, attirant rapidement de nombreux visiteurs venus flâner entre les chalets installés rue de l'Église. L'inauguration officielle, à 17h30, s'est déroulée en présence de l'**association Crescendo**, dont la participation a contribué à donner le ton festif et convivial de ce week-end exceptionnel.

Le samedi 20 décembre, le marché a connu une belle affluence tout au long de la journée. Dès 10h00, les visiteurs ont pu découvrir les stands d'artisans, les produits locaux, les idées cadeaux et les douceurs gourmandes, dans une ambiance chaleureuse et familiale. À partir de 16h30, les animations et le flashmob proposés par les **Petites Souris Bapalmoises** ont apporté une touche de dynamisme et de bonne humeur, suscitant sourires et applaudissements du public.

Le dimanche 21 décembre a été le point culminant de ce week-end festif, avec un programme particulièrement riche et varié. Dès le matin, les balades en calèche, proposées jusqu'à 17h00, ont rencontré un vif succès, permettant aux familles de découvrir le marché autrement, au rythme des chevaux. L'après-midi, les rues se sont animées grâce aux nombreuses déambulations : lutins musiciens, échassiers, jongleur lumineux et hommes-livres ont enchanté petits et grands, créant un univers féerique et vivant.





Moment très attendu par les enfants, la présence du Père Noël à la salle Saint-Exupéry, de 15h00 à 17h00, a donné lieu à de nombreux échanges, photos et instants de bonheur. À 16h00, les résultats du concours de dessins et du jeu « À la recherche de Lili et Lulu » ont été dévoilés, récompensant la créativité et l'enthousiasme des plus jeunes participants.



En fin de journée, la parade de Noël a rassemblé un public nombreux. Accompagnée par les danseuses de l'**association Graines d'Étoiles**, elle s'est conclue par un moment spectaculaire et très applaudi : la descente du Père Noël sur le parvis de la mairie, véritable point d'orgue de ce Marché de Noël 2025.



Tout au long du week-end, les visiteurs ont également pu profiter de la petite fête foraine sous la Halle, de la patinoire gratuite animée par **le Comité des Fêtes**, ainsi que des nombreux stands et animations proposés dans la salle Saint-Exupéry, dont l'espace d'information

Ce Marché de Noël 2025 restera comme un temps fort de la vie communale, marqué par une ambiance chaleureuse et festive. Sa réussite est le fruit d'un travail collectif associant les associations locales, les bénévoles, les services municipaux, les commerçants et les partenaires, que la municipalité tient à remercier chaleureusement.



Sur le plan social, le Marché de Noël a été un véritable lieu de rencontres intergénérationnelles. Familles, enfants, seniors et jeunes se sont retrouvés autour des animations, des spectacles et des moments conviviaux, créant une atmosphère chaleureuse et fédératrice. Les temps forts dédiés aux enfants, comme la présence du Père Noël, les jeux et le concours de dessins, ont particulièrement contribué à rendre l'événement accessible et inclusif.

Le Marché de Noël 2025 confirme ainsi toute son importance dans la vie locale : un événement fédérateur, porteur de dynamisme économique et de lien social, qui participe pleinement à l'animation et à l'attractivité de la commune.

Le Marché de Noël s'inscrit désormais dans une dynamique de continuité et de développement. La municipalité souhaite s'appuyer sur les retombées de cette édition pour préparer dès à présent le Marché de Noël 2026, avec l'ambition de proposer de nouvelles animations, de valoriser encore davantage les acteurs locaux et d'enrichir l'expérience des visiteurs. Cette perspective ouvre la voie à une manifestation toujours plus fédératrice, au service du dynamisme, de l'attractivité et du vivre-ensemble au sein de la commune.



**Rendez-vous
l'année prochaine !**

UNE SAINT-SYLVESTRE FESTIVE À L'ESPACE ISABELLE-DE-HAINAUT



Le 31 décembre 2025, l'Espace Isabelle de Hainaut a vibré au rythme de la fête à l'occasion de la traditionnelle soirée de la Saint-Sylvestre, organisée avec le Comité des Fêtes. Pour clore l'année dans une ambiance chaleureuse et conviviale, près d'une centaine de personnes avaient répondu présentes, témoignant une nouvelle fois de l'attachement des habitants à ce rendez-vous festif incontournable.

La soirée a été brillamment animée par l'orchestre Adams Évènements, qui a su faire danser toutes les générations grâce à un répertoire varié et entraînant. Musiques actuelles, grands classiques et airs dansants se sont enchaînés tout au long de la nuit, créant une atmosphère joyeuse et festive jusqu'au passage à la nouvelle année.

Entre moments de partage, éclats de rire et piste de danse animée, les participants ont accueilli 2026 dans la bonne humeur. Le Comité des Fêtes, une nouvelle fois salué pour la qualité de l'organisation, a largement contribué à la réussite de cette soirée, laissant à chacun de très beaux souvenirs pour débuter la nouvelle année.



Les ACTUALITÉS

LUTTER ENSEMBLE CONTRE LES INCIVILITÉS

La commune accueille Thierry Fléchy, récemment nommé Agent de Surveillance de la Voie Publique (ASVP). Sa mission principale est de veiller au respect des règles de circulation et de stationnement, ainsi qu'à la tranquillité et à la sécurité de l'espace public.

Présent quotidiennement sur le terrain, Thierry Fléchy interviendra notamment sur les problématiques d'incivilités en centre-ville, telles que le stationnement abusif, le non-respect des zones de dépose-minute ou encore la circulation et le stationnement non autorisés des poids lourds. Par une présence visible et des actions de contrôle régulières, il contribuera à améliorer la fluidité du trafic et le cadre de vie des riverains et commerçants.

Le non-respect des règles de circulation et de stationnement, notamment la présence de poids lourds en centre-ville hors autorisation et l'occupation abusive des zones de dépose-minute, nuit à la sécurité des usagers, à la fluidité du trafic et au cadre de vie des riverains. Ces comportements génèrent des situations de danger, des encombres inutiles et des nuisances évitables au quotidien.

Les infractions constatées pourront être sanctionnées par des amendes allant de 35€ à 135€, conformément à la réglementation en vigueur et pourront s'accompagner de mesures complémentaires, telles que la mise en fourrière ou l'immobilisation du véhicule.

**À compter de mi-janvier 2026,
les contrôles seront renforcés
et donneront lieu à une
verbalisation.**



Chiens sur la voie publique

VOTRE CHIEN EN QUELQUES CHIFFRES...



Un chien produit
en moyenne trois
déjections par jour.



Soit 21 par semaine.



Il faut compter 3 semaines
pour que les déjections
se dégradent.



Un chien fait donc 63 crottes
en trois semaines.



Il y a souvent plus d'un chien
dans un même quartier.
On vous laisse faire le calcul...



DE L'INTÉRÊT DE RAMASSER
LES DÉJECTIONS CANINES.

La ville est un espace partagé où tout le monde à sa place. La respecter, c'est respecter l'autre. Si les chiens sont les bienvenus dans l'espace public, leurs déjections le sont beaucoup moins.

80 à 90 % des possesseurs de chiens ramassent les déjections de leur animal. Et vous ?

Amende :

**Une contravention de 2e classe s'élevant à 35 € (article R632-1).
Une contravention de 3e classe peut aussi être donnée et peut
être majorée par les communes qui le désirent
(article R633-6).**

C'est avant tout un problème d'hygiène, une crotte de chien met plusieurs mois à se dégrader. Elle contient des bactéries nocives pour la santé des humains et des animaux. Pensez aux enfants qui peuvent se souiller, aux personnes âgées qui peuvent glisser, aux personnes à mobilité réduite circulant avec des fauteuils, aux personnes non voyantes, mais aussi au personnel des espaces verts qui entretiennent ces espaces.

Temporis s'implante à Bapaume : un choix de proximité pour l'emploi local



Adresse : 6 rue d'Arras à Bapaume

Contact : 03.59.61.74.00
agence.bapaume@temporis.fr

Horaires : prochainement !

Bapaume accueillera prochainement l'agence Temporis, venant renforcer l'offre de services à destination des entreprises locales comme des personnes en recherche d'emploi. Déjà implanté à Arras depuis 2019, son dirigeant, M. Dominique CECILE-BUGEIA, a fait le choix d'ouvrir une agence à Bapaume afin de se rapprocher d'un territoire qu'il connaît déjà et sur lequel il intervient depuis plusieurs années. Temporis se définit avant tout comme une agence d'emploi et de recrutement. Si le contrat d'intérim reste un levier

central, il est envisagé comme un outil de souplesse et d'adaptation, dans un contexte où les parcours professionnels évoluent et où les attentes des actifs, sont de plus en plus marquées par la recherche de flexibilité. Dans cette logique, l'agence peut également accompagner les dirigeants de petites entreprises dans leurs recrutements, jusqu'à jouer un rôle de service de ressources humaines externalisé. L'agence interviendra sur plusieurs secteurs clés du territoire : industrie, services, logistique, transport et travaux

publics, mais également sur les contrats saisonniers, en particulier dans le domaine agricole. Un axe que le gérant souhaite développer en apportant un éclairage sur l'intérêt de ces contrats, adaptés aux réalités et aux contraintes propres aux exploitations agricoles. L'action de l'agence repose sur des valeurs clairement affichées : proximité, réactivité, implication et accompagnement personnalisé. Les candidats, tout comme les entreprises, sont considérés comme des partenaires à part entière.

LES COMMERÇANTS ENGAGÉS POUR UN CENTRE-VILLE ATTRACTIF



Le 1er décembre dernier, plusieurs commerçants bapaumois ont été mis à l'honneur à la Chambre de commerce et d'industrie à l'occasion de la remise des attestations « Qualité Commerce ». Une reconnaissance officielle qui vient saluer leur engagement quotidien en faveur de l'accueil, du service et du professionnalisme.

Ont ainsi été distingués :

- Stéphanie Distinguin (Un intérieur qui vous ressemble)
- Edith Hombert (Spa Divine)
- Mohamed Hammouri (L'Épi d'Or)
- Christian Souillart (Arcade Informatique)

Ces commerçants ont suivi une démarche proposée par la CCI, fondée sur un diagnostic de leur point de vente, des recommandations personnalisées et une volonté d'amélioration continue. L'attribution de l'attestation « Qualité Commerce » atteste de leur engagement à offrir à leurs clients une expérience de qualité, tant dans l'accueil que dans la présentation et les services.

Pour la Ville de Bapaume, cette distinction est un signal positif. Elle illustre le dynamisme du commerce de centre-ville et la capacité des acteurs locaux à s'engager dans une démarche exigeante, au service des habitants et des visiteurs.

Au-delà des récompenses individuelles, cette reconnaissance ouvre des perspectives collectives. La qualité des commerces constitue en effet un levier essentiel de l'attractivité d'un territoire : elle renforce la confiance des consommateurs et contribue directement au dynamisme du centre-ville.

DEUX ENTREPRISES BAPALMOISES DISTINGUÉES POUR LEUR ENGAGEMENT



Le 16 décembre 2025, deux entreprises implantées à Bapaume ont été mises à l'honneur lors de la remise des Trophées de l'Engagement organisé par FACE Artois, à l'occasion d'une matinale consacrée à la Responsabilité Sociétale des Entreprises (RSE).

L'événement, soutenu par le service Développement économique de la Communauté de Communes du Sud Artois (CCSA), s'est tenu à l'Institut Saint-Éloi, en présence de Jean-Jacques Cottel, Président de la CCSA, Anne-Marie Barbier, Vice-Présidente en charge de la vie sociale et de l'emploi et Daniel Bouquillon, Vice-Président en charge du développement économique.

FACE (Fondation Agir Contre l'Exclusion) est un réseau national d'entreprises engagées qui agit en faveur de l'inclusion sociale et professionnelle, de l'égalité des chances et de l'emploi durable.

Elle accompagne les entreprises dans la mise en œuvre d'initiatives concrètes en lien avec les enjeux sociaux et territoriaux.

À travers ces trophées, FACE Artois valorise des entreprises de proximité dont l'engagement quotidien illustre concrètement les valeurs d'inclusion, de transmission et de responsabilité sociale.

C'est dans ce cadre que le restaurant Le Stromboli, dirigé par Clément-Pierre Bertrand, a été récompensé pour son engagement en faveur de la formation et de l'insertion professionnelle. Depuis plusieurs années, l'établissement accueille et forme de nombreux

apprentis, contribuant activement à la transmission des savoir-faire et à l'accès à l'emploi des jeunes sur le territoire.

La société Alobat Habitat, également implantée à Bapaume, a été récompensée pour son fort ancrage territorial, la qualité de sa gestion des ressources humaines et son attention constante aux conditions de travail ainsi qu'à l'intégration de ses collaborateurs. Entreprise reconnue du secteur du bâtiment, Alobat illustre l'engagement possible des PME locales en matière de RSE.

Par ces distinctions, FACE Artois met en lumière des entreprises locales exemplaires, qui participent activement au dynamisme économique, à l'emploi et à la cohésion sociale.

La Ville de Bapaume félicite Le Stromboli et Alobat Habitat pour cette reconnaissance et pour leur engagement au service du territoire et de ses habitants.



NOUVEAU COMMERCE !

La Bulle By Orge&Houblon

Adresse : 5 rue du Faubourg de Péronne à Bapaume

Horaires :

Du mardi au jeudi : 11h-23h

Vendredi et samedi : 11h-01h

Dimanche : 15h30-21h



TRAVAUX, SÉCURITÉ ET RESPONSABILITÉ

UN ÉQUILIBRE COLLECTIF À PRÉSERVER

Rénovations, chantiers temporaires, aménagements ou mises aux normes font partie de la vie d'une commune. Indispensables, ces travaux doivent cependant être menés dans le respect de règles strictes afin de garantir la sécurité de tous et la qualité du cadre de vie.



À SAVOIR

Les citoyens ont le droit d'être informés en amont des travaux susceptibles d'avoir un impact sur leur quotidien : bruit, accès modifié ou circulation perturbée.

VOTRE RÔLE EN TANT QUE CITOYEN

- Respecter la signalisation et les barrières
- Suivre les consignes temporaires
- Ne pas pénétrer dans les zones de chantier
- Signaler toute anomalie visible



RESPONSABILITÉ DES PROFESSIONNELS

Les entreprises et commerçants doivent garantir des travaux autorisés, sécurisés et réalisés par des professionnels qualifiés, tout en limitant les nuisances pour le voisinage.

ÉTABLISSEMENTS OUVERTS AU PUBLIC

Même temporaires, les aménagements ne doivent jamais compromettre la sécurité : issues de secours dégagées, installations conformes et circulation sécurisée.

CONTRÔLES OBLIGATOIRES

Sécurité incendie – Installations électriques – Ventilation – Accessibilité

Ces inspections sont obligatoires et essentielles à la prévention des accidents.

EN CAS DE NON-RESPECT

Le non-respect des règles peut engager la responsabilité civile et pénale. La sécurité est l'affaire de tous.



LES BONS RÉFLEXES À RETENIR

Informer ▪ Respecter ▪ Signaler ▪ Contrôler

Ensemble, préservons un cadre de vie sûr et respectueux.

& Infos pratiques

Numéros utiles et numéros d'urgence

Centre Hospitalier de Bapaume

Consultations Avancées

Du lundi au vendredi de 9h à 17h

Prise de rendez-vous
au secrétariat médical :

03 21 16 06 00

Angiologie - Phlébologie

Dr GREBET Jonathan - Le jeudi (journée)

Chirurgie Viscérale

Dr MARTIN Louis - Le mercredi matin

Chirurgie Orthopédique et traumatologique

Dr TRABOULSI Jean-Pierre - Le mercredi matin

Chirurgie Vasculaire

Dr TOUIL Mehdi - Le jeudi après-midi

Gynécologie - obstétrique

Dr DELBREUVE Mathilde - Le jeudi (journée)

Dr DEHAUT Elsa - Le mardi (journée)

Mme DELAPORTE Véronique - Le vendredi (journée)

Rhumatologie

Dr DAMART Julien - Le jeudi matin.

Urologie

Dr BOZZINI Grégory - Le mercredi après-midi



HORAIRES D'OUVERTURE DE LA MAIRIE

Lundi : 10h30 - 12h
et 14h - 17h

Mardi au vendredi :
9h - 12h
et 14h - 17h

Samedi : 8h - 12h

36 Place Faidherbe BAPAUME
03 21 50 58 80
accueil@bapaume.fr

Centre antipoison 24h/24	0 800 59 59 59
Ciber harclement.....	3018
Enfant en danger.....	119
Personnes âgées et/ou situation de handicap.....	3977
Pharmacie de garde 62	03 21 71 33 33
Personnes sourdes ou malentendantes	114
Police secours 24h/24 - 7j/7	17
SAMU.....	15
Sapeurs Pompiers	18
SOS Mains 62.....	03 21 46 64 64
SOS Médecins	3624
Urgence Européen	112
Violences conjugales.....	3919

Maison Départementale Solidarités

34 rue du fbg de péronne 62450 Bapaume.
Tél 03 21 15 21 00 -
Du lundi au vendredi de 7h30 à 18h

Assistante sociale en gendarmerie

100 rue du fbg de péronne 62450 Bapaume.
Tél 03 21 07 10 17 -
Tous les jours de 8h à 12h et de 14h à 18h

Centre de Santé Sexuelle

Information et prise de rendez-vous au
03 21 21 62 33
Appel confidentiel et GRATUIT
- ou sur rdv-solidarites.fr

Des services de proximité au service de tous :

La commune œuvre chaque jour pour simplifier le quotidien de ses habitants en mettant à leur disposition des services accessibles, utiles et de proximité. Afin de favoriser le dialogue, les élus sont présents chaque matin de 9h à 11h pour échanger avec vous et vous proposer des solutions concrètes.

La Maison France Services du Sud-Artois vous accueille et vous accompagne dans l'ensemble de vos démarches administratives. Des permanences dédiées sont assurées sur rendez-vous.

Nos partenaires

ADAE62 ■ ADEPAPE 62 ■ AGIRC-ARRCO 62 ■ ATPC ■ AUDASAE ■ CAF
CARSAT ■ CHEQUE ENERGIE ■ Armée de terre CIRFA TER ARRAS
■ CIDFF ■ CPAM ■ CONCLIAEUR DE JUSTICE ■ FINANCES PUBLIQUES
(impôts) ■ FNATH ■ FJEP ■ FRANCE VICTIME ■ FRANCE TITRE
■ FRANCE TRAVAIL ■ FRANCE RENOV' ■ MSA ■ MEM ■ MGEN
■ LA POSTE (session examen du code de la route) ■ LA REGION
■ LA VIE ACTIVE ■ MSA ■ POINT JUSTICE ■ SECOURS CATHOLIQUE
■ SIAO ■ UFC QUE CHOISIR ■ URSSAF



Liberté
Égalité
Fraternité

+ d'infos,
flashez-moi





Informations et réservations sur
bapaume.fr

Coeur de Scène Productions présente

EoS

Ce Soir ou Jamais

LA NOUVELLE COMÉDIE de ROBERT PUNZANO

7 février 2026 - 20h
Espace Culturel Isabelle de Hainaut - BAPAUME

Réservez : www.coeurdescene.fr / Points de ventes habituels

LA COMPAGNIE DES DRAGONS PRÉSENTE

MARIE OCTOBRE

Une pièce de Jacques Robert,
Julien Duvivier et Henri Jeanson
Mise en scène Jean-Luc Vandersteen

Le 28 mars 2026 à 20H30
Salle Espace Isabelle du Hainaut
Rue de St. Quentin
62450 BAPAUME

Les DraGOns
COMPAGNIE THÉÂTRALE

RÉSERVATIONS SUR : <https://my.weezevent.com/marie-octobre-2>

ANNE ROUMANOFF

L'EXPÉRIENCE DE LA VIE

SAMEDI 4 AVRIL 2026
À L'ESPACE ISABELLE-DE-HAINAUT

Le CINEMA en FOLIE

JEUDI 9 AVRIL 2026 à 15H00

ESPACE ISABELLE DE HAINAUT - CHEMIN DE SAINT-QUENTIN 62450 BAPAUME
INFOS & RÉSERVATIONS : 02 51 52 81 01
TARIF PLEIN A PARTIR DE 3€ - TARIF GROUPE A PARTIR DE 32€
Réservez dans notre billetterie sur le site www.undershow.fr
ou sur les points FNAC, CARREFOUR, BILLETREDUC, FRANCE BILLET

billet reduc

fnac

Chroniques État-Civil 2025: Naissances, Mariages et Décès

Naissances : Nous leur souhaitons la bienvenue



AUDEGOND Elio
BOUDEWEEL Lynao
BUGNION Jonnas
CARON Lina
CHEPY Owen
CHOQUET Charlotte
CHOQUET Cléo

DEGRAEVE Elliott
DESNOËS Céleste
DESNOËS Hector
DIERYCKX Louanna
DOUMBOUYA Oumar
DUJARDIN Lucie
DUROT Eva
FERELLOC Edwynn
GAMBIER Juliette
GELDHOF Geoffrey
GERNOLLE Ézéchiel
GUECHTOULI DAVID Adem
HAMMED Ali
KOLAKOWSKI LEMPEREUR Liv
LALLEMANT Louna
LAURENT Leeroy

LAZARUS Camron
LESIEUX Elio
LETTERME Marceau
LINDER Maximilien
LOCQUET Kélio
MINASSIAN MAMELI Neyla
NOEL Owen
PICQUETTE Logan
PLAISANT DECOMBLE Luna
PLANQUELLE Charlie
POTIER Elias
POUPAERT Raphaël
SERIN Yamie
TICONA CALDERON Maïssane
VAN MALLEGHEN Augustin
WILSON Prince

Ils nous ont quittés

Mme CUVILLIER Fernande
Mme DOMBRY Yvette
Mme MASSE Bertille
M.GROSSEMY Roger
Mme MAGNIER Jocelyne
M.SY Jean-Paul
Mme DUMOULIN Edith
M.BRIDOUX Michel
M.DOREZ André
Mme LERICHE Ghislaine
M.CRAMPON Jacques
M.VANDEVYVÈRE Marcel
M.GALET Claude
Mme DELODDÈRE Maria
M.LINGOT Marcel
M.SERGENT Pascal
Mme CRÉPIN Nadine
Mme LARDIER Marguerite
M.PEUGNIEZ Jean-Louis
M.BOUTOILLE René
M.CHAVALLE Emile
Mme CAPOUIX Micheline
Mme DUMINIL Bernadette
M.LELANDAIS Henri
M.LEMOINE Jean-Paul
Mme LEROY Paulette
Mme CAMUS Annick
M.BECQUES Michel
M.HULIN Richard
M.GODELIEZ Roland
Mme MAGNIEZ Marie
Mme LESUEUR Colette
M.DOBREMETZ Jacky
M.MATELSKI Francis
M.LEFIN Jean
M.DELEVAQUE Dominique

Mme MANIEZ Jeannine
M.GRAVIER Jean-Luc
Mme GRIFFON Virginie
Mme DUREL Katherine
Mme BROCHET Monique
Mme BOUCHER Jocelyne
Mme MORIN Régine
Mme MARCINIAK Marthe
Mme AGNERAY Maryline
M.LECTEZ Jean-Claude
Mme BIZART Marie-Antoinette
M.GALLET Fabrice
Mme CAGNIART Chantal
M.CANESSON Olivier
Mme CARLIER Huguette
Mme BÈKE Marie-Jeanne
M.MIKOLAJCZAK Francis
M.QUÉANT Christian
M.BULCOURT René
M.JANNÈS Martial
Mme PLOUVIEZ Denise
M.GREGOIRE Denis
Mme URBANIAK Thérèse
Mme HERBERT Raymonde
Mme MOGUET Isabelle
M.LEDIEU Yves
M.DURIEZ Georges
M.DELEAU François
M.DURAND Maurice
Mme MITERNIQUE Hélène
M.AMMEUX Jean
M.VANDEVILLE Thierry



En 2025 Bapaume a été le témoin de nouvelles unions, célébrant l'amour à travers des engagements variés. Que ce soit par le **pacte civil de solidarité (PACS)** ou par le **sacrement du mariage**, ces couples ont choisi cette charmante ville pour sceller leur engagement mutuel.

Bapaume est ainsi devenu le théâtre de promesses partagées, d'amour éternel et de nouvelles pages qui s'écrivent à deux. Puissent ces liens continuer à s'épanouir et à s'enrichir au fil des années, portant en eux le sceau indélébile de l'amour célébré au cœur de cette notre ville.

Félicitations aux nouveaux mariés et pacsés de Bapaume en 2025 !

M.CHARLET Eric et Mme PALM Johanna-Christine
M.HODICQ Fréddy et Mme FLAMENT Alexandra
M.PICQUETTE Georges et Mme LÉVÈQUE Cindy
M.LEFÈBVRE Emmanuel et Mme SAudemont Viviane
M.REMOND Quentin et Mme ROLAIN Marion
M.BRONGNIART Antoine et Mme MILLIEZ Amélie
M.ZULIANI Axel et Mme QUIGNON Pauline
M.EL KHAYATI Driss et Mme REY Nathalie
M.BALAVOINE Alexandre et Mme ROUSSELLE Louise
Mme NDEME OBOGO Emmanuelle et
Mme PECCATUS Christiane
M.BEAURAIN Rodrigue et Mme LAURENT Pierrette
M.ÉTÉVÉ Maxime et Mme CLIN Stéphanie
M.CUISINIER Grégory et Mme LECTEZ Marjorie
M.MANAA Achraf et Mme GOUJON Linda
M.CARON Diégo et Mme CAMUS Clara
M.THOREZ Cédric et Mme THELLIER Pauline
M.LHEUREUX Dany et Mme DEHONGHER Manon
M.BEN HAMZA Moez et Mme JESSU Marie-France
M.VILTART Antoine et Mme BALC'HOU Maïwenn
M.PARSY Samuel et Mme RINCHEVAL Sarah

M.DELAYEN François et Mme SERGEANT Céline
M.CAPELLE Allan et Mme DELVA Tyffene
M.CHOTTEAU Yanis et Mme LOIRE Mathilde
M.BÉDU Sébastien et Mme CHARLET Sylvie
M.LEPREUX RUDY et Mme MAJDA Ilona
M.CHAUWIN Clément et Mme CAPRON Alice
M.AKODO Jean-Marie et Mme ROSE Sarah
M.DUPIRE Jérôme et Mme DELARUE Charlotte
M.AREF Walid et Mme DUPONT Aurélie
M.ROHART Alexandre et Mme JOURDAIN Clara



En mémoire des personnes décédées à Bapaume en 2025, nous exprimons notre profond respect et notre hommage sincère.

BAPAUME

ÉVÈNEMENTS 2026

30 ET 31
JANVIER

SALON DU LIVRE

7
FÉVRIER

SPECTACLE À L'ESPACE ISABELLE-DE-HAINAUT
«CE SOIR OU JAMAIS»

14
MARS

À L'ESPACE ISABELLE-DE-HAINAUT
MISS SUCRE

28
MARS

THÉÂTRE À L'ESPACE ISABELLE-DE-HAINAUT
«MARIE OCTOBRE»

9
AVRIL

SPECTACLE À L'ESPACE ISABELLE-DE-HAINAUT
«LE CINÉMA EN FOLIE»

8 MAI ET
11 NOVEMBRE

COMMÉMORATIONS

13 ET 14
JUILLET

RETRAITE AUX FLAMBEAUX
FÊTE NATIONALE

13
SEPTEMBRE

FOIRE AUX AULX

6 AU 14
NOVEMBRE

À L'ESPACE ISABELLE-DE-HAINAUT
FESTIVAL DU FILM

18, 19 ET 20
DÉCEMBRE

NOËL D'ARTOIS

13
FÉVRIER

À L'ESPACE ISABELLE-DE-HAINAUT
SÉANCE CINÉMA

15 ET 22
MARS

ÉLECTIONS MUNICIPALES

4
AVRIL

À L'ESPACE ISABELLE-DE-HAINAUT
ANNE ROUMANOFF

12
AVRIL

FOIRE DE PRINTEMPS

12
MAI

SPECTACLE À L'ESPACE ISABELLE-DE-HAINAUT
«BELLES,BELLES,BELLES»

25, 26 ET
27 JUILLET

FÊTES DE BAPAUME

19 ET 20
SEPTEMBRE

JOURNÉES DU PATRIMOINE
BALADE GOURMANDE

12
DÉCEMBRE

À L'ESPACE ISABELLE-DE-HAINAUT
SPECTACLE DE NOËL

31
DÉCEMBRE

SOIRÉE DE LA SAINT SYLVESTRE